

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL D ENFANTS DE MOIDIEU-DETOURBE LE JEUDI 1er FEVRIER 2024 AU RESTAURANT SCOLAIRE

Début de séance : 16H40

Présents : Tous les élus du nouveau CME

Les conseillers municipaux et membres de la commission scolaire, Virginie Bally, Romaric Petit, Martine Greiner, Céline Messina Adjointe à l'éducation Enfance Jeunesse et Valérie Freydier, responsable périscolaire et restauration.

ORDRE DU JOUR

* Présentation des élus du CME et de la Commission Scolaire

Les enfants du nouveau CME se sont présentés tour à tour afin de faire connaissance puis les membres de la commission scolaire ont pris la parole et se sont présentés. Les enfants ont reconnu certains d'entre nous, en effet, nous avons effectué différents remplacements notamment au périscolaire, à la cantine et au transport scolaire. Cette première réunion s'est bien déroulée, les élus ont été très attentifs et ont pu exprimer leurs souhaits en nous lisant leur profession de foi. Des idées ont été retenues, elles seront plus approfondies dès la prochaine réunion. En voici les principales :

- / Environnement (déchets, tri, nettoyage nature et village)
- /Sécurité (rappel des règles et constat de la vitesse excessive des véhicules)
- / Incivilité (actions à envisager)
- / Installation de jeux (écoles, village, Amballon) en extérieur.

Sur cette proposition, l'initiative de créer une boîte à idée à l'école a immergé, sous forme de sondage, les élèves devront écrire des idées et les faire parvenir aux élus via la boîte à idées. Encadrer par Valérie, les élus pourront se rapprocher d'elle afin de créer le contenant et de définir le lieu d'installation ainsi que la fréquence et l'étude des messages.

- / Rencontre intergénérationnelle (discussion, jeux) un mercredi après-midi ou repas partagé

Un programme d'animation pourrait être établi afin de le diffuser aux personnes désirant s'inscrire au repas des séniors chaque 1er mercredi du mois, à suivre avec Valérie.

-/ Potager solidaire, fleurir le village (carrés en bois, bacs) plants d'arbustes fruitiers

Cette idée est intéressante et nous l'étudierons plus en détail à la prochaine réunion. Un partenariat avec le périscolaire !?

* Organisation des réunions et planning

Nous rencontrons les élus du CME 1 fois par mois. A ce jour, le jeudi est privilégié de 16H30 16H45 à 17H30 17H45 en fonction de l'arrivée des enfants au restaurant scolaire.

Un goûter est proposé avec boisson. Si vos enfants souhaitent apporter leur goûter ce n'est pas un problème.

* Programmation de la cérémonie d'investiture

Vous avez dû recevoir un mail de la mairie vous invitant à la cérémonie d'investiture (remise des écharpes) le Vendredi 16 février à 18H00. Celle-ci se tiendra en mairie et non pas à la petite salle des fêtes comme noté. Nous comptons sur la présence de chaque élu, c'est un moment important de leur mandature.

L'occasion de rencontrer les parents, les familles et de faire connaissance. De plus, la mairie est un lieu symbolique et une visite des lieux sera organisée prochainement.

* Organisation du tirage au sort "Gagne ta Pizza"

Il était prévu d'effectuer le tirage au sort au bar du mûrier mais le jeu a été reconduit jusqu'au 15 février inclus.

Nous pensons récupérer l'urne et procéder au tirage lors de la cérémonie des écharpes en mairie le 16 février à 18h00.

* Commission "Menus"

La commission scolaire participe à la commission menus qui se tient à chaque période (4 fois par an) afin de discuter des repas proposés aux élèves des écoles de Moidieu-Détourbe, d'Eyzin-Pinet et de St Sorlin de Vienne. C'est la cuisine centrale d'Eyzin qui confectionne les repas des 3 communes. La prochaine réunion doit se tenir le mardi 13 février à 16H45 soit à Moidieu-Détourbe soit à Eyzin Pinet, retour vers 18H00.

Valérie Freydier et moi-même seront présentes et c'est Clémence qui s'est volontairement proposée pour y assister. Comme à chaque fois, nous nous occupons du transport de l'enfant et prévenons le maître d'école.

Fin de la séance à 17H40